

Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

第632回 例会 昭和63年6月27日(月)午後6時30分
於 初音

ROTARIANS
UNITED IN SERVICE
DEDICATED TO PEACE

1987-1988年度



国際ロータリー標語

—ロータリアン—
奉仕に結束—平和に献身

Charles C. Keller

1987-1988年度R.I.会長

チャールズ・C・ケラー

事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内

TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

◆オ1例会のみ 18時30分

於海南商工会議所 4F

会長 中尾 公彦

幹事 林 孝次郎 SAA 丸畑 邦夫
会報委員会

◎新垣 勝 ○岩井 克次

中野弥太郎 冷水 正雄

山名 正一 山下 倫弘

PolioPlus

1. 開会点鐘 中尾公彦 会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. 出席率の報告 会員総数 68名 出席者数 56名
出席率 83.58%
前回修正出席率 85.07%
4. 今週の標語 「ロータリアン 例会に出席してこそ
ロータリアン
宮田敬之佑君
5. 会長スピーチ 中尾公彦 会長

皆様今晚わ、昨年7月より今日までメンバーの方々の御協力で大過なく、会長職を終える事が出来ました。有難う御座居ました。特に、林幹事さん始め理事の方々には大変御苦労をお掛けした事と思います。本当に有難う御座居ました。仏法の言葉に善き友、善き朋輩を得る事は人道のなかばでなく、人道のすべてであると云われます。本当に当ロータリアンにあてはまる言葉で、今後共善き友人として、おつき合いして頂きたく思います。人それぞれ違いがあると思いますが、私は男の財産は友人であると考えています。動産、不動産が多くあり幸せであると思われますが、やはりいろんな意味での多くの善き友人が何と云っても男の財産であります。

これからも御指導をお願いすると共に、7月より中村丸の船出。私達に下さった御高配を、より以上次年度の理事の方々にお願いします。

私の好きな言葉の中に「老兵は死せず、ただ消えさるのみ」の名言があります。これは昭和25年頃に、はじまつた朝鮮戦争末期に当時の国連軍の最高司令官マッカーサー元帥が解任され、米議会で最後に云った言葉であります。私もその心境であります。

これからも一兵卒としてロータリー活動に少しでも寄与したく思います。

永らく本当に御協力有難う御座居ました。

6. 幹事報告

○ メーキャップ

山下倫弘君 6/24 (和歌山中RC)

